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Important Message to Consumers
Thank you for purchasing one of Disney/Princess’s top-quality electronic products. We would appreciate it if you take a 
few moments to read through these instructions. This will help you understand the safe and proper way to use this product, 
and to help give it the long-lasting life that Disney/Princess products are designed for.
Keep these instructions for future reference as they contain important information.

Message important aux consommateurs
Nous vous remercions d'avoir acheté l'un des produits électroniques haut de gamme Disney/Princess. Nous vous conseillons 
de prendre quelques minutes pour lire ces instructions. Cela vous aidera à utiliser ce produit de manière appropriée et 
sécuritaire, et vous aidera à prolonger sa durée de vie bien que les produits Disney/Princess soient connus pour leur 
robustesse.
Conservez ces instructions pour toutes références ultérieures car elles contiennent des informations 
importantes.

Model DP-310.2

Magical Light-Up Storyteller Alarm Clock

• Si l'appareil ne fonctionne pas du tout, ou le personnage se déplace 
lentement, vérifiez la connexion de l'adaptateur secteur au niveau de la 
prise CC à l'arrière de l'appareil et la prise murale.

• Si le problème persiste, NE PAS ESSAYER DE RÉPARER L'UNITÉ. 
Regardez la garantie pour voir les conditions de réparation en usine.

Dépannage

Imprimé en Chine DP-310.2-061411

ICES Information
Cet appareil numérique de la classe B est conforme à la norme NMB-003 
du Canada.

Appuyez sur la touche Story pour basculer entre les 2 contes intégrés 
et pour désactiver le mode Conte. Utilisez la touche Story quand vous 
voulez écouter immédiatement un conte, sans attendre l'alarme conte 
de coucher.

Touche Conte

Installation / Remplacement des piles de secours
Cet appareil est livré avec 3 piles AAA déjà installées. Ce sont des piles 
de démonstration en magasin seulement et doivent être remplacées 
lorsque vous rentrez avec le produit à la maison. Lorsque l'adaptateur 
secteur fourni est connecté, les piles servent comme piles de secours 
en cas de panne de courant. Les piles doivent être vérifiées tous les 
30 jours et remplacées si nécessaire.
1. Utilisez un tournevis Phillips pour ouvrir le compartiment des piles 

situé sous l'appareil.
2. Insérer 3 piles neuves AAA (LR03) dans le compartiment à piles. 

Assurez-vous que les + et les - des piles correspondent aux polarités 
indiquées sur le diagramme contenu dans le compartiment à piles.

3. Remettez le couvercle du compartiment à piles. Ne serrez pas trop 
la vis.

AVERTISSEMENT : NE PAS JETER LES PILES AVEC LES 
ORDURES MÉNAGÈRES. VEUILLEZ 
CONSULTER LA RÉGLEMENTATION 
LOCALE POUR LA BONNE MISE AU 
REBUT DES PILES.

Pour obtenir une meilleure performance
• Il est conseillé d'utiliser des piles alcalines pour une plus longue 

durée.
• Ne mélangez pas piles neuves et piles usagées.
• Ne mélangez pas des piles alcalines, standard (carbone-zinc), ou 

rechargeables (nickel-cadmium métal hydride).
• Insérez les piles selon les repères de polarité.
• Retirez les piles usagées de l'appareil.
• N'essayez pas de recharger des piles non-rechargeables.
• Retirez les piles rechargeables de l'appareil avant le chargement.
• Les terminaux d'alimentation ne doivent pas être court-circuités.
• Retirez les piles si l'appareil n'est pas utilisé pendant une période 

prolongé, comme un mois ou plus, pour éviter une fuite ou des 
dégâts.

• Les piles rechargeables ne doivent être rechargées que sous la 
surveillance d'un adulte.

• Il est recommandé d'utiliser uniquement des piles de type identique 
ou équivalent.

Appuyez sur la touche Dance pour regarder les deux personnages 
valser pendant la lecture de musique.

Touche Dance

Appuyez sur la touche Reset pour arrêter la sonnerie de l'alarme et la 
programmer pour le lendemain à la même heure.

Touche Reset

L'alarme Coucher permet de régler l'appareil pour lire l'un des 2 
contes intégrés pour endormir votre enfant sur un conte désiré.
• Appuyez sur la touche Bedtime jusqu'à ce que l'affichage clignote.
• Appuyez sur la touche avance / retour rapide pour régler l'heure 

d'alarme désirée (maintenez appuyée pour régler rapidement). 
Veillez à régler AM ou PM correctement. L'indicateur PM apparaît 
dans le coin inférieur droit de l'afficheur de l'heure, il n'y a pas 
d'indicateur AM.

• Appuyez sur la touche Bedtime pour confirmer. L'alarme est 

activée lorsque le symbole       s'affiche à l'écran. Pour activer ou 

désactiver l'alarme, appuyez à tout moment sur touche Bedtime.

Régler l'alarme Conte de coucher

• Appuyez sur la touche Time jusqu'à ce que l'affichage clignote.
• Appuyez sur la touche avance / retour rapide pour régler 

l'horloge à l'heure actuelle (maintenez appuyée pour régler 
rapidement). Veillez à régler AM ou PM correctement. L'indicateur 
PM apparaît dans le coin inférieur droit de l'afficheur de l'heure, il 
n'y a pas d'indicateur AM.

• Appuyez sur la touche Time pour confirmer le réglage de l'heure.

Réglage de l'heure

Retrait de la Languette Démo
L'appareil comporte une languette de démo destinée à une 
démonstration en magasin. Veillez à retirer cette languette située en 
dessous de l'appareil. Pour cela, tirez doucement dessus. Jetez-la 
correctement.

Connexion de l'adaptateur secteur 
L'adaptateur secteur inclus doit être utilisé pour une utilisation 
appropriée de d'horloge et doit être branché par un adulte.
• Branchez le câble de l'adaptateur secteur dans la prise CC située à 

l'arrière de l'appareil et branchez l'extrémité de la fiche dans une 
prise secteur qui n'est pas contrôlée par un interrupteur.

Touche Snooze (Rappel d'alarme)
Appuyez sur la grande Touche Snooze située au-dessus de l'écran 
LCD pour reporter l'alarme de 10 minutes.

Le château est doté d'une lumière de nuit de 7 réglages de couleur. 
Appuyez sur la touche Light pour faire parcourir les réglages suivants 
: Changer de couleur (réduction continu des 3 couleurs), vert foncé, 
vert clair, ambre foncé, ambre clair, bleu foncé, bleue clair et Eteint.

Touche lumière

"La Leçon de danse" de Contes de 5 minutes de Princesses Disney,
© 2001 Disney Enterprises, Inc., Disney Press
"Le cadeau de mariage" de Contes de plus de 5 minutes de Princesses Disney,
© 2003 Disney Enterprises, Inc., Disney Press

• Appuyez sur la touche Wake jusqu'à ce que l'affichage clignote.
• Appuyez sur la touche avance / retour rapide pour régler 

l'heure de réveil désirée (maintenez appuyée pour régler rapide-
ment). Veillez à régler AM ou PM correctement. L'indicateur PM 
apparaît dans le coin inférieur droit de l'afficheur de l'heure, il n'y a 
pas d'indicateur AM.

• Appuyez sur la touche Wake pour confirmer. L'alarme est activée 

lorsque le symbole            s'affiche à l'écran. Pour activer ou 

désactiver l'alarme, appuyez à tout moment sur touche Wake.

Régler l'alarme
Si tu as des questions ou des commentaires concernant ce produit ou d'autres 
produits KID, appelle le numéro gratuit : 1-888-TOP-TOYS
Visite aussi notre site Internet :  www.kiddesigns.com

Questions ou commentaires

Maintenance
Il est important que l'unité reste sèche et propre. Nettoyez l'enceinte 
avec un chiffon doux humidifié uniquement avec un peu d'eau et du 
savon doux. Tout agent de nettoyage plus fort peut endommager la 
surface de l'enceinte.

Réveil-Conteur Lumineux magique
Modèle DP310.2



•  If the unit does not work at all, or the character are moving slowly, check 
the AC adapter connection on the back of unit and the wall unit.

• If the trouble persists, DO NOT ATTEMPT TO REPAIR THE UNIT. See 
warranty for factory services.

Troubleshooting
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ICES Information

This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003.
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Press the Story Button as needed to cycle to and play each of the      
2 built-in stories and to turn story mode OFF. Use the Story Button 
when you want to hear a story right away without waiting for the 
bedtime story alarm.

Story Button

Installing/Replacing the Backup Batteries
This unit comes with 3 AAA batteries already installed. These are for 
in-store demonstration purposes only and should be replaced when 
you get the product home. When the included AC adapter is connected, 
the batteries will serve as battery backup in the event of a power failure.  
The batteries should be checked every 30 days and replaced if      
needed.
1. Using a Phillips screwdriver, open  the battery compartment door  
 located on the bottom of the unit.
2.  Insert 3 new AAA (LR03) batteries in the battery compartment. Make  
 sure batteries match the + and – as indicated in the battery  
 compartment diagram.
3.  Replace battery compartment door. Do not overtighten screw.

WARNING : DO NOT THROW BATTERIES AWAY WITH 
HOUSEHOLD TRASH. PLEASE CONSULT LOCAL 
REGULATIONS FOR PROPER BATTERY 
DISPOSAL.

For the Best Possible Performance
•  We recommend the use of alkaline batteries for longer life.
• Do not mix old and new batteries.
• Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc) or rechargeable 

(nickel-cadmium) batteries.
•  Batteries are to be inserted with correct polarity.
•  Remove exhausted batteries from the unit.
•  Do not attempt to recharge non-rechargeable batteries.
•  Remove the rechargeable batteries from the unit before charging.
•  The supply terminals are not to be short-circuited.
•  Batteries should be removed if the item will not be used for an 

extended period of time, such as a month or longer, to prevent 
battery leakage or damage.

•  Rechargeable batteries should only be charged under adult 
supervision.

• Only batteries of the same or equivalent type recommended are to 
be used.

Backup Battery Installation

Installation des piles de 
secours

�

�

�

Press the Dance Button to watch the two characters waltz while 
music plays.

Dance Button

Press the Reset Button to stop a sounding Wake Alarm and reset it 
to come on the next day at the same time.

Reset Button

The Bedtime Alarm allows you to set the unit to play one of the              
2 built-in bedtime stories at your child’s desired bedtime.
• Press and hold the Bedtime Button until the display flashes. 
• Press the Forward or Reverse Button to adjust the display to the    
   desired alarm time (hold to set more rapidly). Make sure to set the  
   correct AM or PM time. The PM indicator appears to the lower  
   right of the time display; there is no AM indicator. 
• Press the Bedtime Button to confirm. Alarm is active when the 

appears on the display. To toggle bedtime alarm mode on or off, 
press the Bedtime Button at any time.

Setting the Bedtime Story Alarm

• Press and hold the Time Button until the display flashes. 
• Press the Forward or Reverse Button to adjust the clock to the   

current time (hold to set more rapidly). Make sure to set the correct 
AM or PM time. The PM indicator appears to the lower right of the 
time display; there is no AM indicator. 

• Press the Time Button to confirm time setting. 

Setting The Time

Remove Demo Tab
The unit has a demo tab for in-store demonstration purposes. Make 
sure to remove this tab from the bottom of the unit. To do so, gently 
pull on tab. Dispose of tab properly.

Connecting the AC Adapter
The included AC adapter must be used for proper clock operation 
and should be connected by an adult.
• Plug the AC adapter cable into the DC adapter jack on the back of 

the unit and connect the plug end into a working outlet that is not 
controlled by a wall switch.

Snooze Button
Press down on the big Snooze Button located above the LCD screen 
to snooze the Wake Alarm for 10 minutes.

The castle has a night light with 7 color settings.  Press the Light 
Button to cycle through these settings: Color change (fades    
continuously through the 3 colors), green high, green low, amber high, 
amber low, blue high, blue low and off.

Light Button
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“The Dance Lesson” from Disney’s 5-Minute Princess Stories, 
© 2001 Disney Enterprises, Inc., Disney Press
“The Wedding Gift” from Disney Princess More 5-Minute Princess Stories,
© 2003 Disney Enterprises, Inc., Disney Press

• Press and hold the Wake Button until the display flashes. 
• Press the Forward or Reverse Button to adjust the display to the    
   desired alarm time (hold to set more rapidly). Make sure to set the  
   correct AM or PM time. The PM indicator appears to the lower  
   right of the time display; there is no AM indicator. 
• Press the Wake Button to confirm. Alarm is active when the 

appears on the display. To toggle alarm mode on or off, press 
Wake Button at any time.

Setting the Alarm
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For questions or comments regarding this or other KIDdesigns products, 
please call our toll-free number: 1-888-TOP-TOYS.
Please also visit our website: www.kiddesigns.com

Questions or Comments

Maintenance
It is important to keep the unit as dry and clean as possible. Clean the 
casing with a soft cloth moistened only with mild soap and water. 
Stronger cleaning agents may damage the surface of the case.

Lift Snooze Button Cover
Soulevez le couvercle
de la touche Snooze

(Rappel d'alarme)

Bouton
Volume


